

血此無事長たじな歴任。「艦武藏・経済監視」を擡げる伝統派闇雲池田の会員を6年余り務め、広島選出の岸田文雄首相に経いた。4歳で父親を太平洋戦争の戦場となりたフィリピンへ渡した体验から、政治側面の柱に据えたのは「母紀」。イタクにて自衛隊を派遣する2003年の特別措置法の採決で過席しないう戦争じつながる」とノーを賣った。

ロシアがウクライナに攻め入つて戦禍が続いてい



中国 12/10

「核には核を許されぬ

元自民党幹事長 古賀誠さん(82)=福岡県みやま市



東京都内に構える事務所で核戦争の恐ろしさを説く古賀さん

(撮影・口元博矢)

太平洋戦争じぶんだけの血と涙が流れだが、日本遺族会の会員として、肉親を失った悲しみに触れてきた。被爆地を清掃の岸田首相が今、国民を守るために防衛力を「抜本強化」するという。だが、一方が兵器や軍事力を強めれば相手はさらに上回らざるを得ない。抑止は利かず、際限のない競争になる。

る。戦術としての核兵器の使用は現実問題としてはり得る。だが、ひとたび核戦争になれば、勝者も敗者もない。地球が滅びる。人間のいのちした議論は決して

類を挙げて阻止する」と

が、今を生きるわれわれの責任ではないか。核には核を一。世界で強たたつた一つの被爆国。世界に核の恐れしさ、愚かさを発信する責務がある。

許されない。日本は初めて

かひ生まれた憲法の条がある。戦後外交におけるの条と日本安全保障条約、二つの中心が均衡を保ちながら平和を維持してきた。まさに故大平正芳元首相が唱えた「橋田の理論」だ。この思想を大切にする強だ。

(翻訳手は橋田造)



「ヒロシマの声」の英語訳、ロシア語訳など字幕付の動画をヒロシマ平和メディアセンターのウェブサイトに掲載しています。